

Auszug aus dem öffentlichen Teil der Gemeinderatssitzung vom 07.08.2014 der Ortsgemeinde Reichenbach:

Tagesordnung

A. Öffentlicher Teil

1. Einwohnerfragestunde

Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine Wortmeldung.

2. Spielplatzfest

Das diesjährige Spielplatzfest, das von der Ortsgemeinde veranstaltet wird, findet am Samstag, den 06. September 2014 ab 13.00 Uhr statt.

Geplant sind in diesem Jahr wieder Kaffee und Kuchen, Gegrilltes vom Rost, Kinderbelustigung, Ponyreiten, Kinderschminken und eine Hüpfburg. Als Preise für die Kinderbelustigung wird von der Fa. Rofu wieder ein Überraschungspaket für ca. 50 € besorgt. Außerdem sind für Spenden von Sachpreisen auch Globus Handelshof in Idar-Oberstein und Mc Donalds in Baumholder angefragt worden.

Die evangelische Kirchengemeinde stellt auch in diesem Jahr wieder seine Räumlichkeiten zur Verfügung.

Ein besonderer Beschluss wurde zu dem Tagesordnungspunkt nicht gefasst.

3. Annahme von Spenden

(Das Ratsmitglied Marlis Küntzer war gemäß § 22 GemO von der Beschlussfassung zu diesem Tagesordnungspunkt ausgeschlossen und hatte den Beratungsbereich verlassen)

Für die Anschaffung von Spielgeräten auf dem Spielplatz ist bei der Ortsgemeinde eine Spende von den **Hausfrauen aus der Gemeinde Anne Bühl, Uli Bühl, Elli Deters, Birgit Dunkel, Heidi Flottroug, Hanni Jung, Marlis Küntzer, Stefanie Küntzer, Erika Lübke, Sigrid Schug, Emma Simon, Lieselotte Stuber und Agnes Zimmermann** in Höhe von **350,- €** eingegangen. Die Spende stammt aus dem Erlös des Kaffee- und Kuchenverkaufs beim diesjährigen Frühlingmarkt.

Der Vorsitzende bedankte sich für die großzügige Spende und betonte, dass die Zuwendungen in dem vorgenannten Projekt eine sinnvolle Verwendung finden wird.

Abstimmungsergebnis:

Der Gemeinderat stimmt der finanziellen Zuwendung **einstimmig** zu.

4. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende informierte

- über eine Veranstaltung über Änderungen im militärischen Flugbetrieb im Bereich des Truppenübungsplatzes Baumholder, zu der am 15.07.2014 in die Kreisverwaltung Birkenfeld eingeladen wurde;
- über die Stiftung von 5 Ruhebänken durch den Naturschutzverein Reichenbach, die am 26.07.2014 durch die Mitglieder aufgestellt wurden;
- über die erneute Ablehnung an der Teilnahme am Projekt „(Bio)Energiedorf-Coaching II“
- über eine Veranstaltung Aufgaben, Rechte und Pflichten im Gemeinderat, die vom Landkreis Birkenfeld und der Volkshochschule am 16.09.2014 und 23.09.2014 in Herrstein durchgeführt wird;